

Je vous écris de...

- 1/ Imaginez un personnage seul et isolé**, privé de tout contact à l'extérieur
- 2/ Imaginez le lieu de son isolement** (la rue, l'institution, tout seul)
- 3/ Envoyez lui une lettre** entre dix et vingt-cinq lignes

Cette missive doit transmettre, des sentiments, des émotions, des métaphores, des informations. Elle doit se manifester comme un message d'espoir. La difficulté est de bien visualiser le destinataire. Cela ne se fait pas par écrit mais en imagination. Vous pouvez juste prendre des notes pour aider l'écriture. Une fois qu'on a mentalement fait connaissance avec lui, que l'on sait son âge, sa classe sociale, un peu son histoire, la lettre peut commencer.

Elle débute ainsi :

Monsieur, Madame, très chère amie, etc. (comme vous le souhaitez mais pas de nom propre ou de prénom) anonymat.

Je vous écris de...